

Tampoco Jenny se supo el Himno

Escrito por Iliana Rodríguez Manjarrez
Domingo 19 de Septiembre de 2010 21:51



+ Se llevó abucheos en el programa de box del sábado

LOS ANGELES, Septiembre 19.- Jenni Rivera ya está en la lista de mexicanos que han destrozado el Himno Nacional durante su interpretación.

La hermana de Lupillo Rivera fue la encargada de entonar el Himno en la función de box donde peleó Saúl 'El Canelo' Álvarez contra el argentino Carlos Baldomir, en el Staples Center de Los Ángeles.

Mexicanos, al grito de guerra / el acero aprestad y el bridón / y retiemble los centros la tierra al sonoro rugir del cañón, cantó en vez de "Y retiemble en sus centros la tierra al sonoro rugir del cañón".

La grupera también cambió la entonación del Himno Nacional y de inmediato fue víctima de

Tampoco Jenny se supo el Himno

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez
Domingo 19 de Septiembre de 2010 21:51

criticas en Twitter.

NO ES LA UNICA

Jenni no es la única que ha cambiada palabras y tono del Himno.

Julio Preciado lo hizo en febrero de 2009 en la inauguración de la Serie de Caribe de béisbol y también es famoso el caso de Jorge "Coque" Muñiz, quien en 1989 alteró la letra antes de una pelea de box de Jorge "El Maromero" Páez, justo el 16 de septiembre.